

7月 三滝ひまわりの日常の様子

デイ・ケア



7月7日七夕行事を行いました。天の川ゲームでは、決めたボールの色を箱に落とすことで、利用者様どうしのチームワークが良く、歓声があがることもありました。また、短冊はご家族のことや健康のこと、また世界が平和になりますようにと、それぞれに祈りが込められたものでした。みなさんと楽しく、ときには穏やかに過ごすことができた時間となりました。

2階



7月に入り暑さも厳しいものになってきました。皆さまが水分不足にならないようにスタッフ一同気をつけております。さて、7月と言えば七夕という事で皆さまにはそれぞれ願い事を短冊に書いて頂き飾らせて頂きました。

3階



暑い季節になりました。少しでも夏を感じて頂く為に室内ですがノンアルコールビールでビアガーデンを行いました。パドワイザーガール?も登場し入居者様もビックリ!「綺麗な女の子ね」「スタイルがいいわね」と優しい言葉を頂き盛り上がりました。

七夕

グループホーム ★ 七夕祭りを行いました

七夕ランチ
かき揚げそうめん
いなり寿司
お吸い物
スイカ



～今月の人気メニュー～



～本日のメニュー～

- ・散らし寿司
- ・筑前煮
- ・ツナサラダ
- ・清汁